



町民会議だより

5月21日(火)に、上毛町青少年健全育成町民会議総会が行われました。町民会議は、さまざまな立場で青少年の健全育成を推進する皆さんのが集まり、青少年問題などを解決するために関係者が連携した取り組みを進めるものです。総会で決定した平成25年度の事業は以下のとおりです。

<活動テーマ>

「子どもと繋がる地域づくり」

子どもにかかわる地域活動に積極的に参加し、地域全体で子どもを育むために何ができるかを考えるきっかけにしようという意味が込められています。

<今年度の事業>

- ・7月6日(土) 花いっぱい運動
- ・7月27日(土) 防犯カルタ大会
- ・夏休み中 標語コンクール
- ・10月中旬 標語コンクール入選作品展示
- ・1月26(日) 青少年健全育成講演会

駐在所から、平成25年4月30日現在の犯罪発生状況の報告がありました。

(上毛町の犯罪発生状況 H25.1.1~H25.4.30)

	垂水駐在所管内	土佐井駐在所管内	唐原駐在所管内
窃 盗	2件	1件	1件
交通事故	35件	6件	26件
その 他	0件	0件	1件



自転車に乗る場合は、原則車道を通る、2人乗りをしない、並列走行をしない、(子どもの場合は)ヘルメットを着用するなどの交通ルールを守り、安全に乗りましょう。

また、町内において、振り込み詐欺と思われる不審な電話が連続して掛かってきます。身に覚えのない電話に対しては、毅然とした態度ではっきりと断りましょう。

- 問い合わせ先
教務課 社会教育係 TEL 72-3111(内線176)

職業訓練講座の開講

■場 所 豊前地区職業訓練協会(豊前市八屋1926番地)

【職長・安全衛生責任者教育】

■訓練期間 7月7日(日)、14日(日)

■対象者 希望者/定員20名

■費 用 受講料11,000円 別途テキスト代必要

【商業簿記3級】

■訓練期間 7月10日~10月16日(水・金)

■対象者 受験希望者/定員20名

■費 用 30,000円 別途テキスト代必要

【フォークリフト運転技能講習】

■訓練期間 7月17日(水)~20日(土)

■対象者 自動車運転免許証等所持者/定員30名

■費 用 31,000円 別途テキスト代2,000円必要

●申し込み・問い合わせ先

豊前地区職業訓練協会 TEL 82-1511

豊築地区直売所出荷用 秋冬野菜栽培講習会

各直売所の野菜の出荷量・販売額の向上を図るために、各生産者の野菜栽培技術に合わせた講習会を開催します。

■開催日 7月23日(火)

■場 所 げんきの杜

■講 師 京築普及指導センター職員

■時間及び内容

基礎編(10:00~11:30)

- ・基本的な秋冬野菜の栽培技術
- ・夏秋野菜の後期管理技術
- ・質疑応答 など

応用編(13:30~15:00)

- ・歩進んだ秋冬野菜の栽培管理技術
- ・端境期を狙った出荷技術
- ・質疑応答 など

●問い合わせ先

京築普及指導センター TEL 0930-23-4215



7月は「社会を明るくする運動」月間です

「社会を明るくする運動」は、すべての国民が犯罪の予防と罪を犯した人たちの更正について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

次代を担う青少年を非行から守り、非行に陥った青少年の立ち直りを助けるため、地域に理解と協力の輪を広げましょう。

豊築地区では下記の日程で「第63回社会を明るくする運動推進大会」を開催しますので、多くの方の参加をお願いします。

■日 時 7月5日(金)9:30~

■会 場 豊前市市民会館

■内 容 ○講演

「罪を犯した人との向かい合い方」

講師 北九州市 雅建設 社長 矢野余里 様

○アトラクション

いきいきコーラス(夜明けのうた、歌の翼、島原地方の子守唄)

琴と尺八と三絃(六段、北海民謡調べ)

●問い合わせ先 総務課 総務係 TEL 72-3111(内線113)

行動目標

- 「犯罪や非行をした人達の立ち直りを支えよう。」
- 「犯罪や非行に陥らないよう地域社会で支えよう。」
- 「これらの点について、地域社会の理解と協力の輪を広げよう。」

こうげわくわく子ども探検隊V

今年の夏は、宝探しの探險にでよう！

町の自然や歴史文化、産業、福祉など、各分野で活躍する人たちと出会い、ふれあうことで、子どもたちに、町の魅力を見つけてもらいます。町の未来を担う子どもたちが、自分の目で見て、また多くの体験を通じて自分で考える力を養えるように、企画情報課と上毛町社会福祉協議会が共催で「こうげわくわく子ども探検隊V」を開催します。

今回は、「西吉富地区」を舞台に展開していきます。楽しみながらいろいろな体験ができる探検隊に、参加してみませんか。

7/30(火)9:00~16:00

集合場所:げんきの杜

「知ってみよう」

上毛町には、まだ知らない宝がたくさん。どんな宝探しができるかは、みんなのアイディアしだい!?人・自然・福祉・史跡・食・産業など、わくわくする出会いがきっとあるはず。

8/8(木)・9(金)9:00~(翌)12:00

集合場所:げんきの杜

「体験してみよう」

「げんきの杜」を舞台に、ふだん体験できない西吉富ならではの体験(昔遊び・野菜収穫・調理など)をおじちゃんやおばちゃんに、ドンドン教えてもらおう。

8/18(日)9:00~16:00

集合場所:げんきの杜

「考えてみよう」

今回、出会った上毛の宝。せつかくだから、秘密にせず、上毛の宝ガイドマップを作つて、みんなに上毛の魅力を伝えよう。



対象者 町内小学校4・5・6年生

参加費 1,000円(初日の7月30日に集金します)

定 員 30名程度

申 込 申込書兼同意書を企画情報課または社会福祉協議会(げんきの杜)に提出してください。

※小学校では受けませんので、必ず企画情報課か社会福祉協議会に提出してください

締 切 7月17日(水)※期限厳守 ※定員を超えた場合は、抽選とします。

詳しい内容は、参加者決定後にお知らせします。

●問い合わせ先 企画情報課 TEL 72-3111(内線124)

社会福祉協議会 TEL 72-2900

Hello Everyone!

In May, there were a lot of events, I was very busy. First, I turned 26!

Everyone was very kind to me and I was very happy to have 'Happy Birthday' sung to me by several of my students!! also went to the Jinkosai River Crossing festival in Tagawa with some of my friends. I thought it was a really fun festival, especially seeing everyone get into the river and splash each other with water!

In May, I also went to Osaka to meet my friend from Australia who was travelling around Japan. We went to Universal Studios together! It was so much fun, the rides were a little scary! I especially enjoyed the Jurassic Park ride and the Hollywood Dream rollercoaster. When I was in Osaka, I was also able to visit the Umeda Sky Building near Osaka Station. It was incredible to go right to the top and see the view of Osaka from above. That was also a little scary too!

At the beginning of June I attended a Taiko workshop here in Koge Town. I think Taiko is really fantastic, it is definitely the 'sound of Japan'! I had a lot of fun beating the drums and making some great beats, though it did get a little difficult toward the end. I guess I will have to practice!

Tess
皆さん、こんにちは!

5月は、色々なイベントがあり、私はとても忙しかったです。まず、私は26歳になりました!みんな、私にとても親切でハッピーバースデーの歌を生徒が私のために歌ってくれてとても幸せでした!

また、私の友人と田川の川渡り神幸祭に行きました。みんな川に入った時にお互いに水をかけ合うのを見て、すごく楽しいお祭りだなあと思いました。

5月に私の友だちがオーストラリアから日本一周旅行するつもりで來たので、大阪に行きました。私たちは一緒にユニバーサルスタジオに行きました。とても楽しかったけど、遊園地の乗り物はちょっとこわかったです!私は特にジュラシックパークライドとハリウッドドリームコースターを楽しみました。私はまた、大阪駅の近くにある梅田スカイビルを訪れることができました。一番上に登り、上から大阪の景色を見たら信じられないほどでした。それもちょっとこわかったです!

6月の初めに上毛町の太鼓のワークショップに参加しました。太鼓は素晴らしいと思います。それは本当に『日本の音』です。終わりに近づくにつれて少し難しくなってきたけれど、素晴らしいリズムで太鼓をたたきました。私はもっと練習する必要があるでしょう!

テツ